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ATA N° 2444 DE 03 DE JUNHO DE 2024. 

Aos três dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e quatro, 
reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA na Câmara Municipal de Barra de 
São Francisco, Estado do Espirito Santo, em sua Sede e horário 
regimental sob a Presidência do vereador Ademar Antônio Vieira. Feita 
a chamada para verificação de quárunn, verificou-se a presença dos 
senhores vereadores: Ademar Antonio Vieira, Elivan Ramos do 
Nascimento, Emerson Lima, Higor Matheus Soares, lsraelle Cândido, 
Jadeir Pereira Brum, Jair Fernandes Filho, João Batista Farias 
Vencioneck, João Luiz Cozer, Jonciclé Hon6rio, Leandro Gomes dos 
Santos, Rafael Malaquias Venâncio e Reinaldo Gomes Neri da Silva. 
Havendo quárum em nome de Deus o Presidente declarou abertos os 
trabalhos com a leitura bíblica feita pelo vereador João Luiz Cozer. Em 
seguida determinou a leitura da ata 2442/2024, dispensada 5 leitura da 
ata. Em discussão a ata, não havendo ninguém para discutir foi 
submetida A votação e aprovada por unanimidade. LEITURA DO 
EXPEDIENTE: PROJETO DE LEI N° 028/2024 de autoria do 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE DISPÕE SOBRE A 
QUALIFICAÇÃO DE ORGANIZAÇÃO DA SOCIEDADE CIVIL DE 
INTERESSE PÚBLICO OSIP NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE BARRA 
DE SÃO FRANCISCO E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Despachado a 
Ordem do Dia. PARECER da Comissão de Justiça, Legislação e 
Redação analisando o PROJETO DE LEI N° 003/2024, de autoria do 
Vereador Emerson Lima — QUE ALTERA REDAÇÃO DO INCISO I DO 
ARTIGO 2° E INCISOS II E  III  DO ARTIGO 5° DA LEI N° 298/2011, 
manifesta PARECER FAVORÁVEL a sua aprovação. PARECER da 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação analisando o PROJETO DE 
LEI N° 004/2024, de autoria do Vereador Emerson Lima — QUE ALTERA 
REDAÇÃO DO INCISO I, ALÍNEA "A" DO ARTIGO 8' DA LEI N° 
1.452/2023, manifesta PARECER FAVORÁVEL a sua aprovação. 
PROJETO DE LEI N° 027/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal — QUE ALTERA OS ANEXOS DO PPA (PLANO 
PLURIANUAL) ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE SESSENTA 
E CINCO MIL REAIS E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (PREMIAÇA 
DO PROJETO EDUCAÇÃO EM MOVIMENTO). Com despacho a 
Ordem do Dia e Baixado a Comissão de Justiça, Legislação e Redaçã 
e Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização e 
Controle para Parecer. INDICAÇÃO de autoria do vereador Jair 
Fernandes Filho, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a 
tiecessidade de que seja revisto a DECISÃO DA SECRETARIA E 
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SERVIÇOS PÚBLICOS, DELEGADOS DA AGUA POTÁVEL, 
ESGOTOS,  INTERNET,  ENERGIA ELÉTRICA á senhora Clauzenira de 
proibir o acesso aos sábados e domingos do pessoal das Marmorarias 
que constroem e reformam túmulos. INDICAÇÃO de autoria do vereador 
João Batista Farias Vencioneck, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal a necessidade de que seja providenciado POSTES 
COM ILUMINAÇÃO PUBLICA da ultima lâmpada da Avenida Castelo 
Branco, saindo para Águia Branca até o acesso a Vargem Alegre. 
INDICAÇÃO de autoria do vereador João Batista Farias Vencioneck, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 
que seja providenciada a SINALIZAÇÃO VIÁRIA NO CENTRO E NAS 
PRINCIPAIS RUAS da Avenida de Barra de São Francisco, com FAIXA 
DIVISÓRIA DE FLUXO, FAIXA DE ESTACIONAMENTO, SETAS 
INDICADORAS, FAIXA DE RETENÇÃO E FAIXA DE PEDESTRE. 
COPIA DO OFICIO N° 012/2024 de autoria do vereador Ademar Antonio 
Vieira encaminhado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal. 
Solicitando a realização da COPA RURAL ESTUDANTIL em conjunto 
com A Gazetinha. Questão de Ordem o vereador Emerson Lima, Lider 
do Prefeito pede Urgência Especial ao Projeto 028/2024 de autoria do 
Prefeito Municipal que dispõe sobre a qualificação de organização da 
sociedade civil de interesse público OSIP no âmbito do Município de 
Barra de São Francisco. Sendo que o Projeto não teve tempo de entrar 
na pauta, mas pelo prazo eleitoral ele terá que ser votado hoje. Conta 
com apoio, compreensão e votos dos colegas vereadores. FASE DE 
comuNicAçÃo. Franca a palavra. Com  a palavra o vereador Reinaldo 
Gomes Neri da Silva cumprimenta a todos os presentes e ouvintes 
agradecendo a Deus pela oportunidade em mais uma vez estar 
defendendo os interesses da população de Barra de São Francisco. Não 
fez indicações, mas quer agradecer ao Prefeito pelo inicio do 
patrolamento nas estradas do Denzol e Assentamento Três Corações, 
sendo que não foi uma reivindicação do vereador, mas como 
representante é a voz da população, então parabeniza e agradece ao 
Prefeito por atender a demanda do Assentamento Três Corações e 
Denzol. Também quer agradecer, pois dias atrás teve uma conversa 
com o Prefeito sobre uma Rua em Vila Paulista, então agradece porque 
já iniciaram o tão sonhado calçamento para a comunidade. Agradece 
Deus por sempre está representado à população tentando errar 
menos possível. 0 Presidente informa que na semana terão o retorno 
do funcionário Elcimar de Souza Alves depois de ter cumprido um 
excelente trabalho na função de Secretário de Saúde e agradece o 
funcionário Joás pelo trabalho brilhante que fez na Secretaria. Coma 
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palavra o vereador Rafael Malaquias Venâncio cumprimenta a todos os 
presentes e ouvintes. Manda um beijo e abraço à sua mãe e agradece a 
Deus pelo privilegio em mais uma semana estar nesta Casa, sendo 
guardado e abençoado. Inicia agradecendo ao Prefeito Enivaldo dos 
Anjos, sendo que após a sessão passada teve uma reclamação da Rua 
Cezino Fernandes de Jesus, pois tem um grande buraco de dimensão 
de mais ou menos uns oitenta centímetros quadrados, sendo que na 
semana uma pessoa caiu e quebrou o braço e, esta abrindo outro 
buraco de mais ou menos sessenta centímetros e a Rua está toda 
desnivelada. Então em conversa com o Prefeito, a empresa estará 
trabalhando amanhã no local para solucionar o problema, pois a Rua é 
muito difícil e informa que será feito o asfalto, pois estava esperando a 
empresa que presta serviços a CESAN terminar a obra e parece que 
acabaram na semana que passou, então agradece ao Prefeito que 
automaticamente notificou. Informa que estarão levanto um beneficio 
para Cachoeirinha, provavelmente na quinta feira, pois aguarda a 
documentação, sendo um trator agrícola em parceria Prefeito Enivaldo 
dos Anjos e  ex  Deputada Norma Ayub e Deputado Theodorico Ferrapo. 
0 Prefeito aguarda que a documentação esteja pronta para fazer a 
entrega do trator quinta feira as 19h0Omin em Cachoeirinha e convida 
vereadores e população para estarem presentes junto com a 
Associação e moradores. Informa aos moradores de Cachoeirinha sobre 
uma Rua em Cachoeirinha que quando chove dá atoleiro, mas será 
calçada, sendo que devido à morte do empresário que detinha o 
contrato está tendo um problema que será solucionado. Outras 
demandas foram levadas ao Prefeito, mas aguarda realizar, então 
informou sobre estes benefícios porque será realizado por esses dias. 
Muitas coisas aconteceram e acontecerão e estão empenhados a 
acompanhar o crescimento deste Município que é abençoado por Deus. 
Com  a palavra o vereador Leandro Gomes dos Santos cumprimenta a 
todos os presentes e ouvintes agradecendo a Deus por mais uma 
semana. Inicia suas falas com muita tristeza, pois não poderia deixar de 
mencionar o falecimento de seu amigo Geraldo José Batista, irmão do 
Adilson Batista, sendo que foi seu vizinho e fará muita falta, pois foi uma 
pessoa muito boa, então deixa seus sentimentos a toda à família. Na 
oportunidade quer agradecer ao Prefeito em nome da comunidade de 
Monte Senir pela inauguração da iluminação do campo de Monte Senir, 
era um sonho dos amantes do futebol daquela comunidade e manda um 
abraço a todos da comunidade que lutaram para que aquilo 
acontecesse. Com  a palavra o vereador Jonciclé Honório cumprimenta a 
todos os presentes e ouvintes. Agradece ao Prefeito, mesmo que ás 
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vezes há criticas, mas é normal, mas é preciso agradecer ao Prefeito, 
pois é ele que trás os benefícios ao Município e os vereadores são elos 
entre a população e o Prefeito e o Prefeito elo com o Governador. Então 
primeiro agradecem ao Governador, Deputado Mazinho que representa 
o Município muito bem e logicamente o Prefeito Enivaldo dos Anjos, pois 
faz parte da conjuntura, sendo que começa no vereador e vai até o 

\, 
	Governador. Então agradece, mas também cobra quando necessário, 

pois é parceiro da Administração, mas nem por isso será omisso e é um 
privilégio vim em Tribuna agradecer. Neste momento em nome do 
Distrito o qual representa e reside que é Vila Monte Sinai, agradecer 
primeiro ao Governados, Deputado Mazinho dos Anjos e o Prefeito, 
sendo que acabou de ser publicado no Diário Oficial do Estado, dois mil 
e quatrocentos metro de calçamentos para Vila Monte Sinai, então 
jamais poderia deixar de agradecer, assim como também saiu para o 
Distrito de Santo Antonio e Denzol. Agradece porque o Prefeito está 
trabalhando, mas nem Deus agradou a todos, infelizmente o ser humano 
é falho. Agradece por esta grande conquista, sendo a primeira etapa do 
calçamento de Vila Monte Sinai, sendo que o Governo manda as etapas 
e o Prefeito vai executando e assim vão chegando as outras etapas. 
Também quer agradecer ao Secretário Municipal Oséias, pois estão 

\\ com  a Equipe em Vila Monte Sinai dando uma lavada as Ruas, pois 
:\cobrou bastante, mas agradece, sendo que a Equipe está fazendo um 
belo serviço e aguarda uma retro e caçamba para dar um reforço, pois 
tem muita terra. Pede que possa seguir mais em frente, assim que 
terminar que leve esta lavagem e capina até Vila Poranga. Quer 
agradecer também ao Secretário de Interior e Transportes  Cicero,  pois o 
patrolamento está sendo feito no Córrego do Aventureiro e manda um , 

abraço e agradecimento ao funcionário patroleiro Valdeci, bom 
trabalhador e prestativo. Informa que faltam algumas Regiões que ainda 
serão concluídas e podem esperar, pois está tendo apenas uma  patrol  e 
que às vezes ainda quebra, mas devagar estão chegando aos locais 
que ainda não foram patrolados. Então agradece os benefícios 
recebidos pela comunidade a qual representa. Com  a palavra o 
vereador João Luiz Cozer cumprimenta a todos os presentes e ouvintes, 
agradecendo a presença de todos os taxistas e voltará em Tribuna para 
defender o Projeto dos taxistas. Inicia informando que assim como o 
colega vereador Jonciclé Honório, também quer agradecer, pois sempre 
foi grato àqueles que sempre lutaram para engrandecer o Município que 
é o Prefeito Enivaldo dos Anjos, Governador Renato Casagrande e o 
Deputado Estadual Mazinho dos Anjos que lutam para que os benefícios 
cheguem à Sede e Distritos. Menciona o c Içamento de Vila  Sant  
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Antonio e Vila Palmares, sendo trezentos e quinze mil, oitocentos e 
trinta e cinco reais e vinte e cinco centavos num total de três mil 
setecentos e cinquenta e oito e setenta e um centímetro de metros 
quadrados de calçamentos, sendo a primeira etapa, não é todo 
calçamento. Agradece, pois conseguiu, sabe que está chegando ao final 
de seu mandato, mas desde o primeiro ano de seu mandato foi feito o 
Projeto em 2021 para calçamento, tanto para Vila Palmares quanto as 
duas chegadas de Santo Antonio e vem lutando e pedindo por estes 
calçamentos para que concretize e dê uma visão mais ampla, acesso e 
embelezamento ao Distrito. Informa a comunidade de Santo Antonio e 
Vila Palmares que o que mais fez em seu mandato foi pedir obras e 
benefícios para o povo de Santo Antonio e se orgulha disso e sente 
prazer em ter lutado em prol do Distrito. Sabia que uma hora chegaria e 
chegaram e os três mil setecentos e cinquenta e oito centímetros de 
metros quadrados farão a diferença e com certeza será o começo, pois 
o restante ainda chegará. 0 Mesmo acontece com  patrol,  pois reclamam 
que a estradas estão ruins e quando a  patrol  vem e arrumam às 
estradas o acesso fica melhor para todos. Em relação a  ETA  Estação de 
Tratamento de Agua de Santo Antonio, seu sonho é que como em todos 
os outros Distritos possam reformar a Estação de Tratamento de Agua, 
pois está demorando, mas acredita que irá chegar. Mais uma vez 
agradece o Prefeito Enivaldo dos Anjos, Governador Renato 
Casagrande e o Deputado Estadual Mazinho dos Anjos que não tem 
medido esforços em estar ajudando, principalmente o Distrito de Santo 
Antonio. Está feliz, pois tem certeza de seu dever cumprido, arduamente 
tem pedido, através de ofícios, indicações e tem buscado, pois foi eleito 
para ajudar não só Barra de São Francisco, mas em especial o Distrito 
de Santo Antonio e até seu ultimo dia estará buscando trazer obras, pois 
vereador não faz as obras, mas indica e vê o anseio e necessidade do 
povo e perdendo ou ganhando uma eleição futura continuará residindo 
em Santo Antonio. De uma forma ou outra, mesmo não estando na vida 
pública continuará lutando pelo Distrito, pois já está com quase quarenta 
anos que reside em Santo Antonio e quer deixar seu legado. Com  a 
palavra o vereador João Batista Farias Vencioneck cumprimenta a todos 
os presentes e ouvintes, cumprimenta a todos os taxistas e o amigo 
Sargento Alfredo. Menciona que esta nesta Casa há três anos e meio 
tem procurado honrar muito a Policia Militar pelo apoio que recebeu dela 
e é constantemente defensor de ações da Policia Militar. Mas passou 
um Comandante que talvez tivesse pouco conhecimento que nesta 
Casa de Leis tem dois Militares que representam a Policia Militar, sendo 
o -Edil e o Cabo Jonciclé Honório. Hoje tiveram a passagem de 

__.t. 
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Comando de Batalhão e ficou sabendo por rede social que é um 
Tenente Coronel Roberto, espera que ele tenha mais afinidade com esta 
Câmara e possa buscar entendimento com os dois Militares que 
representa esta importante Instituição do Espirito Santo e também Barra 
de São Francisco. Queria está presente na passagem de Comando para 
abraçar a Base, Soldados, Cabos, Sargentos, Oficiais o qual 
caminharam juntos em Barra de São Francisco e com certeza eles 
respeitam os vereadores como representantes deles e tenta representar 
a todos muito bem. Espera que este desabafo e repúdio ao não convite, 
pelo ao menos para conhecer o Comandante que está chegando ao 
Município, chegue ao ouvido do Comandante e da Sessão do Estado 
maior do Décimo Primeiro Batalhão que não teve a hombridade de 
enviar convite talvez para a Câmara convidando todos os vereadores ou 
no mínimo os dois representantes da Policia Militar nesta Casa. 
Menciona duas indicações importantes, pois fez indicação para que seja 
iluminado da ultima lâmpada da Avenida Castelo Branco até a entrada 
de Vargem Alegre, pois vereador além de fiscalizador é garantidor de 
direitos da população. No local existem mais ou menos vinte casas e 
tem anexado no Projeto a conta de luz com a contribuição de iluminação 
publica desses moradores, então eles têm direitos a iluminação pública. 
Dois milhões e seiscentos são arrecadados durante o ano com 
iluminação pública, então é preciso que façam está extensão de rede 
além da segurança para aqueles que fazem caminhadas diariamente, os 
ciclistas, sendo que é um Trevo com menos velocidade, pessoas tem 
que passar devagar e teve dados estatísticos que já teve vários assaltos 
naquele Trevo do Contorno. É necessário que seja iluminado, pois já 
pediu ao DER e não é responsabilidade deles, mas do Município que 
está cobrando dos moradores à taxa de iluminação pública, então é 
responsabilidade do Município. Agradece a Secretária Clauzenira, 
grande Secretária, pois chegaram ás lâmpadas e tem feito pedidos de 
troca de lâmpadas e ela tem trocado bastantes lâmpadas onde pediu. 
Então se são dois milhões e seiscentos com cobrança de iluminação 
pública, então cobra que seja gasto com a iluminação pública do 
Município. Outra indicação é para que sejam pintadas as faixas de 

escolas. As faixas de pedestre estão todas apagadas e sugere que 
contratem uma empresa, pois a pintura do asfalto tem que ser com 

principais Avenidas como a Avenida  Tito  Valdemar Vieira, beiras de 
pedestre, fixa de sinalização, estacionamento, centro da cidade, 

material de qualidade e diferenciado para agüentar o tempo. Não 
adianta o Secretário Valmer Simões comprar tintas que não seja 

ropriada que não adiantará fazer pintura, mas contratem empresa .\ 
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especialista para fazer a sinalização que durará mais tempo e ficará de 
ótima qualidade, sendo que o recurso é mil oitocentos reais destinados 
ao Sistema de Transito, então tem que ser gasto com este investimento. 
Convida a todos para domingo, ação solidária no campo do Vale Sete. 0 
Presidente informa que na próxima quarta feira dia 05 de junho, 
celebram o Dia Mundial do Meio Ambiente e Ecologia e aproveita para 
parabeniza e cumprimentar os servidores da Secretaria Municipal de 

\ 	
Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, em especial a 
Secretária Municipal Lisley Moreira Batista e Subsecretária Eduarda 
Morais Lima. Com  a palavra o vereador Jair Fernandes Filho 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes e a todos os taxistas. 
Manda abraços para os amigos dos Bairros Nova Barra, Valão Fundo e 
Bairro Colina. Inicia, da mesma forma que os vereadores que 
antecederam, fazendo seus agradecimentos, então quer agradecer ao 
Marcelo Torres Assessor do Deputado Estadual Mazinho dos Anjos, 
pois está a frente do Gabinete do Deputado e disponível a todo 
momento que o procura, tendo uma Emenda do Deputado Mazinho dos 
Anjos para atender os feirantes de Barra de São Francisco com 
balanças e caixas, sendo que não tinha barracas suficiente para atender 
a todos e a Associação através do Geraldo e Daniel achou melhor que 
não viessem as barracas, pois não atenderiam a demanda, sendo que o 
amigo Sandro  Ferrari  da SEAG veio para conferir se a Associação dos 
Feirantes é ativa e ficou animado e viu que ainda não encontrou na 
Região feira que consegue ter o suporte da feira de Barra de São 
Francisco. Informa que ainda quer ter a oportunidade de vim agradecer , 
em Tribuna sobre os serviços que está empenhando junto aos 	7  
moradores do Córrego Areia Branca, Valão Fundo em relação ás 
Serras, pois já pediu várias vezes. Então são cinco Serras que está 
sendo feito os Projetos e agora depende do Secretário e documento 

 4 

 
para o calçamento, sendo a Serra do Valão Fundo, Serra Branca, Serra 
Boa Esperança, Serra Alair Carneiro e Serra Martinho da Granja. Está 
trabalhando em cima deste Projeto há dois anos e sempre tem alguma 
coisa que está agarrando, então nem que seja em seu ultimo dia de 
mandato quer vim em Tribuna agradecer o empenho da SEAG, o 
Deputado Mazinho dos Anjos, sendo que tem a certeza que ás vezes 
fica agarrado por pouca coisa. As vezes passa por enjoado por cobraf\ 
muito, mas este é o papel do vereador, pois o povo cobra e o vereador 
têm que cobrar do Prefeito, Secretário, pois foi eleito para isso, então 
com fé em Deus verá estas cinco Serras pavimentadas. Com  a palavra 
o vereador Jadeir Pereira Brum cumprimenta a todos os presentes e 

vintes e aos taxistas presentes na Casa, pois acredita que est5 	' 
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felizes neste mandato do Enivaldo dos Anjos, pois quase todo Município 
e Região estão calçados ou asfaltados. Então como dito pelo vereador 
Jonciclé Hon6rio não podem maldizer ou praguejar o Prefeito, pois 
devem obediência e pedidos a ele, que com certeza irá atender por 
querer ver uma Barra de São Francisco melhor. Isso ocorreu no 
passado e agora no presente, pois o Prefeito Enivaldo dos Anjos tem 
feito muito pelo Município e atendido muito bem os Distritos e interiores 
com patrolamentos e agradece ao Prefeito, Secretário de Interior e 
Transportes  Cicero,  sendo que sábado mandou uma  patrol  para o 
ltazinho e está patrolando a estrada onde a população estava clamando 
por aquele patrolamento. Então realmente o Prefeito Enivaldo tem 
trabalhado e hoje pode vim em Tribuna falar sobre o calçamento do 
Bairro Vila Luciene, pois ninguém a não serem os moradores lembra, 
como era o calçamento da Vila Luciene no passado e os taxistas devem 
lembrar, pois andavam em Ruas esburacadas e quando chovia não 
tinha como andar. Hoje agradece a Deus, pois os trezes vereadores 
lutam, trabalham e verão até dia 15 de junho o calçamento da Vila 
Luciene ser totalmente entregue e inaugurado. Este é um motivo de 
agradecer a Deus, ao Gestor e a cada vereador que tem colaborado e 
não impede quando alguns dos vereadores procuram coisas boas para 
o Município, sendo que nenhum votou contra, pois nesta Casa só votam 
em Projetos que são bons para o Município. A Vila Santa Isabel está em 
média 60% calçada e agradece porque foi em busca a mando do 
Prefeito Enivaldo dos Anjos, sendo que saíram de Barra de São 
Francisco o Edil e os vereadores Elivan Ramos do Nascimento e Higor 
Matheus Soares na CETURB com o Secretário Marcos Vicente e foram 
concebidos os benefícios para os Bairros. Então ficam felizes e viu esta 
felicidade e vibração no amigo vereador Jonciclé Hon6rio quando foi 
inaugurado o calçamento de Vila Poranga, sendo que ele foi o autor 
daquele calçamento, pois como Presidente desta Casa buscou o 
calçamento para Vila Poranga juntamente com o  ex  Prefeito Alencar 
Marim e Governo e hoje os vereadores buscam junto ao Prefeito 
Enivaldo dos Anjos. Existem pessoas que querem denegrir o trabalho do 
Prefeito e a imagem dos vereadores, mas verão em final de mandato 
que sairão melhor do que entraram e podem ter a certeza disso, pois 
existe um Deus que olha por todas as pessoas que querem o bem do 
Município. Quando fez campanha teve a ousadia em dizer que se  nã  
fosse eleito junto com o Prefeito Enivaldo dos Anjos iria desistir de sua 
candidatura, pois sabia que com Enivaldo teriam muitas obras. Hoje são 
trezes vereadores lutadores e enquanto estiverem nesta Casa estarão 
trabalhando pelo Município e pelo povo defendendo,,s causas d,o 
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Município. Com  a palavra o vereador Higor Matheus Soares 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia mencionando que 
hoje recebeu uma grande noticia, pois foi publicada em Diário Oficial a 
primeira parte do calçamento rural do Córrego Denzol, sendo mais uma 
conquista de seu mandato, então quer agradecer ao Governador Renato 
Casagrande, ao Deputado Estadual Mazinho dos Anjos e ao Prefeito 
Enivaldo dos Anjos. Com  a palavra o vereador Emerson Lima 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes parabenizando o AiIton da 
CESAN por completar mais um ano de vida esta semana. Inicia 
mencionado sobre o que foi citado pelos vereadores, pois quem faz 
parte de uma vida pública tem que anunciar as coisas boas que chegam 
ao Município, faz parte do trabalho dos vereadores e do Prefeito 
anunciar os benefícios que estão sendo feitos no Município. Sabe que 
não conseguem fazer tudo o que precisa, mas correm atrás e trabalham 
a cada dia, pois sempre aparece algo a ser feito, nunca acaba. Esteve 
juntamente com alguns dos vereadores entregando na comunidade de 
Vargem Grande um Trator de cortar grama, solicitação dos atletas do 
lugar e também foi entregue para o campo do Fagundes, Córrego do 
Ouro e isso facilitam para a Prefeitura em relação a gastos em ficar 
levando e buscando, então ficou entregue na responsabilidade das 
comunidades para usarem da maneira que precisar. Então em parceria 
com o Deputado Mazinho dos Anjos que doou estas Emendas foi 
entregue estes tratores e tem mais para chegar e serão entregue em 
outros Distritos para outros campos. Já foram entregues também para 
os campos de Monte Sinai e Santo Antonio pelos vereadores Jonciclé 
Honório, João Luiz Cozer, respectivamente, então s6 tem a agradecer, 
sendo que a parte dos vereadores é pedir e cobrar do Deputado que 
elegeram e ao Prefeito que tem muita influência com o Governo e assim 
os benefícios estarão chegando para o Município. Foi dito pelo vereador 
Leandro Gomes dos Santos que estiveram na inauguração da 
iluminação do campo de futebol em Monte Senir e esteve no Córrego do 
Itá e a comunidade estava cobrando também iluminação do campo, 
sendo que o Prefeito está trabalhando para poder fazer em outros 
lugares, mas necessita de documentação do terreno no nome do 
Município para este investimento ou ter um comodato da área com o 
Município. Então nos lugares que não tem iluminação no campo a\ 
Prefeitura começará a preparar para poder levar aos Distritos que ainda  
não tem. Também em Monte Senir foi entregue um trator agrícola 
solicitação feita pelo Edil ao Deputado Theodorico Ferraço, então foi 
preparado os documentos e foi entregue ao Presidente da Associação 
de Monte Senir Emerson Bonfim e em breve já conversou com o 
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Deputado Mazinho e estará entregando os implementos, onde estarão 
ajudando a comunidade, os produtores rurais principalmente nesta 
época de colheita. Só tem a agradecer a parceria com o Deputado 
Mazinho, o Prefeito Enivaldo dos Anjos, pois cada dia que passa o 
trabalho do vereador é cobrar e pedir as autoridades superiores para 
que possa está chegando recursos para o Município. Com  a palavra o 
vereador Ademar Antonio Vieira cumprimenta a todos os presentes e 
ouvintes. Menciona que já foi dito pelos vereadores que antecederam os 
agradecimentos e realmente não tem como não ficar satisfeito com o 
Prefeito Enivaldo dos Anjos, e como vereador de Vila Paulista com dois 
mandatos fica satisfeito, pois participou diretamente dessas conquistas. 
Asfalto em todas as Ruas principais de Vila Paulista e estarão assinando 
um convenio no valor de setecentos mil reais para uma Praça nova em 
Vila Paulista. Tem o campo Bom de Bola com área de lazer em uma das 
maiores áreas nobre, onde movimenta várias pessoas, sendo calçado 
praticamente 95% de um loteamento inteiro, um Britador, uma escola 
que gastará mais de dois milhões de reais, sendo que será um dos 
melhores Prédios Escolar do Município e em Vila Paulista. Então como 
não agradecer ao Prefeito, Deputado Estadual Mazinho que tem uma 
influencia direta com o Governador do Estado e também agradecer ao 
Governador que sempre tem atendido ao Prefeito e ao Deputado 
Estadual Mazinho da melhor forma possível. 0 Governador estando com 
o Estado organizado, podendo fazer obras em qualquer lugar do Estado, 
principalmente em Barra de São Francisco, sendo que tem quase 
quatrocentos milhões de obras no Município. Como morador de Vila 
Paulista há quarenta e um ano e sua mãe setenta anos, nunca 
imaginaram, pois não será feito s6 uma obra, mas obra que irá 
embelezar Vila Paulista, pois será uma Praça que será vista por todos, 
sendo um local de muita movimentação de carros e que será visto por 
pessoas de outros locais do Espirito Santo, pois passam por aquele 
local no verão para irem para as praias, então o local será referencia. 
Vila Paulista mudará de cara no futuro, pessoas irão respeitar e olhar 
com outros olhos, sendo que em Vila Paulista nos dias de hoje está 
faltando casas para alugar, aqueles que saíram do Distrito estão 
retornando. Então são muitas coisas que deixa a todos muito satisfeito, 
sendo que esta tendo vários comércios e empregos, duas escolas e 
tempo integral, uma do Estado e outra do Município, Posto de Saúde 
com vários especialistas e dentista que atende o Distrito e Região, 
sendo que a saúde de Vila Paulista está melhor que a saúde da capital 
de Vitória. Então fica satisfeito em poder andar pelo Distrito e dizer que 
junto com o Prefeito, Deputado Estadual Mazinho e Governador 
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participaram das conquistas para o Distrito de Vila Paulista e Região, 
então é preciso ter gratidão primeiramente a Deus, depois ás pessoas 
que ajudam o Município e os Distritos a crescer. Ninguém mais usando 
da palavra, passou a FASE DE LIDER DE BANCADA. Franca a 
palavra. Ninguém usando da palavra passou a ORDEM DO DIA. Em 
votação a URGÊNCIA ESPECIAL ao PROJETO DE LEI N° 028/2024 de 
autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE DISPÕE 
SOBRE A QUALIFICAÇÃO DE ORGANIZAÇÃO DA SOCIEDADE CIVIL 
DE INTERESSE PÚBLICO OSIP NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE 
BARRA DE  SAO  FRANCISCO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. 
Aprovado MENOS 0 VOTO do vereador João Batista Farias 
Vencioneck. Em discussão o PROJETO DE LEI N° 028/2024 de autoria 
do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE DISPÕE SOBRE A 
QUALIFICAÇÃO DE ORGANIZAÇÃO DA SOCIEDADE CIVIL DE 
INTERESSE PÚBLICO OSIP NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE BARRA 
DE  SAO  FRANCISCO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Franca a 
palavra. Com  a palavra o vereador João Batista Farias Vencioneck 
menciona que vota contra a urgência especial do Projeto e votará em 
qualquer outra urgência se o Projeto chegar sem ser visto pelo Edil, 
sendo que ouviu a pauta sendo lida pelo Secretário e não entendeu, não 
teve como comparar a Lei e, por mais que estejam em período eleitoral, 
tem coisas que o Gestor poderá fazer e outras não. A Assessoria do 

refeito precisa estar ligada, principalmente a Jurídica, pois tem que 
mandar o Projeto em tempo hábil, sendo que o Projeto chegou dois 
minutos após a sessão e nem chegou a ver, não sabe em que estará 
votando, então não votará. Ninguém mais usando da palavra, em 
votação. Aprovado MENOS 0 VOTO do vereador João Batista Farias 
Vencioneck. Em discussão o PARECER FAVORÁVEL da Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação ao PROJETO DE LEI N° 004/2024, de 

\

autoria do Vereador Emerson Lima — QUE ALTERA REDAÇÃO DO 
INCISO I, ALINEA "A" DO ARTIGO 8° DA LEI N° 1.452/2023. Franca a 

' ‘1 	
palavra. Com  a palavra o vereador Emerson Lima menciona que estará 
explanando sobre este Projeto e o Projeto de Lei n° 027/2024, pois os 
dois são sobre os taxistas. Já havia sido procurado pelo taxista Gilmar e 1 
outros, onde pretendem mudar a faixa comprida dos carros. Então no 
Projeto estará mudando e terão uma logomarca nas duas portas laterais 
e tampa traseira dos carros, sendo que fizeram um abaixo assinado e 
escolheu um modelo que será a Igreja Católica, Matriz de Barra de São 
Francisco, onde identificará o Município e um luminoso de taxi na frente 
dos carros. Sempre foi cobrado também para que os taxistas tenham o 
direito de comprar carro picape de carroceria e pesquisaram em algum 
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Município que já esteja fazendo, mas para poderem comprar este carro 
quatro portas e de carroceria depende dos vereadores aprovarem, pois 
o Governo Federal deixa a mercê de cada Município decidir. Então 
depois de votado, tem que se adequar e podem dar entrada para 
poderem comprar o carro de carroceria, sendo que faz falta para 
aqueles que vêem de fora do Pais e tem que buscar em aeroporto e no 
carro quase não cabe as bagagens e acabam perdendo frete por causa 
disso. Quer desejar boa sorte aos taxistas e podem continuar com o 
trabalho deles e se coloca a disposição e mesmo que o Projeto seja de 
sua autoria com certeza todos os vereadores votarão favorável para 
assim darem uma melhor qualidade de trabalho aos taxistas. Com  a 
palavra o vereador João Batista Farias Vencioneck menciona sobre a 
importância do Projeto para o Município, tanto para os taxistas quanto 
para os usuários. A tecnologia na fabricação de carros tem mudado 
muito, sendo que tem carro picape, carroceria aberta e com capacidade 
para carregar passageiros, pois tem cabine dupla. Então será importante 
para os taxistas, pois alguém chega dos Estados Unidos e outros Países 
e terá como carregar suas bagagens. Quem tiver condições de comprar 
um carro nesta situação para carregar passageiro e bagagens serão de 
extrema importância, tanto para o proprietário quanto usuário, pois é 
preciso acompanhar a tecnologia do dia a dia. 0 taxista Gilmar procurou 
o Edil em relação ao Projeto, pois alguém disse a ele que o Edil votaria 
contra o Projeto dos taxistas, então informa a todos que Projeto bom 
para o Município podendo ser de qualquer vereador votará favorável, 
pois quando o Projeto é bom para o funcionário tem votado e cobrado 
do Prefeito melhorias para os funcionários públicos. Jamais votaria 
contra ao Projeto dos taxistas e sentiu na obrigação de pedir ao taxista 
Gilmar para procurar o vereador Emerson Lima, Lider do Prefeito para 
fazer o Projeto, porque se o Projeto fosse feito pelo Edil ele seria 
engavetado, como tem três a quatro Projetos de sua autoria 
engavetados e não entrou na pauta e dependerá do Ministério Público 
cobrar da Câmara e Comissões para que coloquem os Projetos para 
serem votados. Vota a favor do Projeto para o crescimento dos taxistas 
e do Município. Com  a palavra o vereador Rafael Malaquias Venâncio 
se dirige ao vereador João Batista Farias Vencioneck mencionando qu 
não acredita que vereador desta Casa tenha dito algo contra o vereador 
João Batista Farias Vencioneck e pede que da próxima vez, se tiver 
referindo a vereadores que cite o nome do vereador que mencionou que 
o vereador João Batista Farias Vencioneck votaria contra o Projeto, pois 
não estão nesta Casa para atrapalhar o crescimento do Município. 

abeniza Lider do Prefeito, vereador Emerson Lima pelo Projeto 
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pois o taxista Gilmar procurou todos os vereadores e, nesta Casa está 
tendo ataques diretos, então pede desculpas ao Presidente da Casa, 
mas ele não está tomando atitude em exigir do vereador saber de quem 
ele está falando, pois não pode um vereador vim em Tribuna mencionar 
que está falando de outro vereador e está jogando a população contra 
vereador. Quer parabenizar os taxistas, pois merecem todas as 
condições possíveis de trabalho, pois tem taxistas com mais de 
cinquenta anos de trabalho e tudo que for bom para todos que 
trabalham com transportes de passageiros tem sua votação favorável e 
apoio, pois o Projeto é muito bom. 0 Presidente informa ao vereador 
Rafael Malaquias Venâncio que a Tribuna é livre e cada vereador é 
responsável por aquilo que fala. E como o vereador Rafael Malaquias 
Venâncio já usou a Tribuna, não poderá usar mais. Com  a palavra o 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva volta em Tribuna para defender 
a classe dos taxistas. pois sabe que trabalham arriscando suas vidas, 
sendo que muito já perderam vidas em acidentes e assaltos e vêem 
para o trabalho sem saber se retornará para suas casas. Menciona que 
no Município tem vários atacadistas e ás vezes promoções e este carro 
picape será muito importante e também tem a questão de locais de 
estrada de chão e mesmo que esteja patrolada quando chove fica de 
difícil acesso e este tipo de carro ajudará, assim não deixarão de 
atender a população. Agradece a todos os taxistas, pois defende a 
população e todas as categorias. Pede ao Presidente que seja avaliado 
em relação a liberar ao vereador pedir resposta pela Ordem, pois 
\considera que mesmo que o vereador já tenha usado da palavra, tenha 
direito a uma resposta e que seja cedida a Questão de Ordem, pois é 
Lei. 0 Presidente informa que se liberar Questão de Ordem todas as 
vezes que vereador pedir irá virar bagunça, pois ficarão a noite toda 
rebatendo um com o outro. Agradece, pois estão tendo uma Câmara 
tranqüila e serena e com respeito ao direito do outro e é por isso que 
uma sessão inicia de "A" pra "Z" e a outra de "Z" para "A". Com a palavra 
o vereador Jair Fernandes Filho menciona que muitos taxistas 
conversaram a respeito da cor do carro, pois quando o carro é só branco 
gera prejuízo aos taxistas e sugere o branco e a prata. Então com a 
opção em utilizar picape estrada ou caminhonete, poderia estudar a 
situação de carro prata, sendo carro mais aceito no mercado e quandol\ 
forem vender o carro terão um preço melhor. Com  a palavra o vereador 
João Luiz Cozer como havia dito na fase de comunicação volta em 
Tribuna para mencionar sobre o Projeto e parabeniza a todos os 
taxistas, pois é uma categoria unida que estão buscando melhorias não 
só para 	como também para a sociedade, o coletivo. Então o 
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vereadores estão nesta Casa para ouvir o anseio da comunidade em 
geral e parabeniza o Lider do Prefeito vereador Emerson Lima pelo 
Projeto que conseqüentemente irá atender toda a comunidade sem 
prejudicar os frentistas e torce para que tenham êxito e sucesso. 
Aproveita para fazer uma correção nas falas do vereador Emerson Lima 
quando ele disse os números dos Projetos que estão sendo votados, 
sendo que são os Projetos 003/2024 e 004/2024 e não o Projeto 
027/2024 como dito por ele. Com  a palavra o vereador Ademar Antonio 
Vieira parabeniza o vereador Emerson Lima Lidei do Prefeito pelo 
Projeto e com certeza os vereadores irão acompanhar na votação. 
Parabeniza os taxistas, pois sempre estão tendo um bom dialogo com 
eles e sempre procuraram esta Casa, pois o Projeto foi colocado rápido, 
sendo que os vereadores querem sempre fazer o melhor pelos taxistas, 
pois é os taxistas que prestam um serviço de qualidade a população. 
Coloca-se a disposição e no que depender desta Casa, as portas 
estarão abertas e no que precisar de todos os vereadores estarão á 
disposição. Ninguém mais usando da palavra, em votação. Aprovado 
por unanimidade. Em discussão o PARECER FAVORÁVEL da 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação ao PROJETO DE LEI N° 
003/2024, de autoria do Vereador Emerson Lima — QUE ALTERA 
REDAÇÃO DO INCISO I DO ARTIGO 2° E INCISOS II E  III  DO ARTIGO 
5° DA LEI N° 298/2011. Franca a palavra. Ninguém usando da palavra, 
em votação. Aprovado por unanimidade. 0 Presidente convida aos 
vereadores, assessores e funcionários da Casa e a toda população em 
geral para Sessão Solene de Entrega de Títulos, na próxima quinta feira 
dia 06 de junho de 2024. Sem mais o Senhor Presidente Ademar 
Antonio Vieira agradeceu a todos os presentes e em nome de Deus 
declarou encerrados os trabalhos, determinando a lavratura da ata que 
eu 	a redigi e assino juntamente com os trezes senhores 
vereadores. 
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